

# COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA



Diócesis de Apartadó

17 de septiembre de 2021.  
Apartadó, Antioquia.

## **Cordial saludo en Cristo Jesús,**

Lamentamos profundamente los hechos que ocurrieron el día de ayer, 16 de septiembre en horas de la mañana, cuando un grupo armado al margen de la ley atentó contra un grupo de indígenas de la comunidad de CHIDIMA en Acandí, departamento del Chocó. A consecuencia de este ataque fue asesinado con arma de fuego Efrén Bailarín Carupia, exgobernador del resguardo y ahora perteneciente a la guardia indígena.

Nos preocupa la situación de vulnerabilidad, dolor y miedo que deja este lamentable suceso para las comunidades de Chidima y Pescadito; y rechazamos la presencia de los grupos armados ilegales en sus territorios, además del asedio a los mismos para vincularlos arbitrariamente a sus actividades ilícitas.

Nos solidarizamos con estas familias y reivindicamos nuestro apoyo, intensificando el acompañamiento a estas comunidades.

Firmado en el original.

+Hugo Alberto Torres Marín  
Obispo Diócesis de Apartadó

Comisión vida, justicia y paz.